
Cerler, Agosto 2020

Estimados Socios:

Hemos considerado oportuno haceros  llegar nuestro informe de actividades
nº4 un poco antes de la celebración de la segunda Asamblea General de
Socios (la primera fue la Asamblea Constitutiva de Agosto de 2019) para
que  tuvierais  todos  los  elementos  necesarios  de  cara  poder  evaluar
correctamente nuestra labor a lo largo de este primer año de vida.

Este informe se emite apenas un mes después del informe nº 3 que, como
explicamos en su día,  se envió con cierto retraso debido a la pandemia
Covid 19.

En este último período, cabe resaltar los siguientes logros:

1) En el capítulo de seguridad vial se ha conseguido:

- el repintado de toda la señalización horizontal (pasos de peatones,
líneas laterales y continuas , etc …) en la carretera A- 2617 a su
paso  por  Cerler,  tal  y  como  se  había  solicitado,  tanto  a  la
Subdirección  Provincial  de  Tráfico  como  al  Ayuntamiento,  en
Noviembre 2019 y Enero 2020, respectivamente  

- El desvío por la pista del Cabo Llugá de la ruta 13 de bicicleta de
montaña que antes cruzaba por el  centro del  casco antiguo de
Cerler  y que, en su antiguo trazado, estuvo a punto causar varios
accidentes por la imprudencia de algunos ciclistas que cruzaban el
pueblo  a  altas  velocidades.  Evidentemente,  pagan  justos  por
pecadores (la mayor parte de los ciclistas son respetuosos) pero,
ante el peligro generado por unos pocos, optamos por una acción
preventiva  y  un itinerario  alternativo,  en coordinación con  Puro
Pirineo y el Ayuntamiento.   

2) Confección  y  colocación  de  2  carteles  de  madera  de  nogal
señalizando la zona de parking de la piscina, tanto para usuarios de
la  propia  piscina,  como  para  excursionistas  a  la  ruta  de  las  3
cascadas.

3) Poda y limpieza, con la colaboración voluntaria de 9 miembros de la
Asociación,  de todas la ramas bajas de los abetos de la zona de la
pradera situada al lado del Centro Comercial de Cerler.
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4) Repintado de las 2 mesas de merienda instaladas en el camino de la
Mina por parte de voluntarios de la asociación.

5) Disponibilidad de la barandilla del barranco d’Alto, ya terminada por
parte  de  Talleres  Victoria  (ver  nuestro  informe  anterior).  Su
instalación  definitiva  está  exclusivamente  supeditada  a   la
realización de unos zunchos de hormigón por el Ayuntamiento donde
se debe atornillar y colocar dicha barandilla.

6) Instalación de 2 puntos de recarga para vehículos eléctricos a mano
izquierda a la entrada de Cerler.

7) En cuanto a servicios sanitarios y transportes las novedades son las
siguientes: 

- El  Insalud  no  ha  querido  responder  positivamente  a  nuestro
requerimiento de mantener 2  días de atención médica en Cerler
(la  población  censada  teóricamente  lo  permite)  debido  a  la
infrautilización del servicio por parte de la población.

- Ningún transportista está dispuesto a mantener el servicio de bus
entre Benasque y Cerler por falta total de rentabilidad debido al
poco uso por parte de la población.  Sin embargo,  ante nuestra
insistencia  y  la  situación de  algunos  vecinos,   el  Ayuntamiento
está contemplando la posibilidad de subvencionar un servicio de
taxis  para  urgencias  y  necesidades  básicas  a  las  personas  sin
medio  de  transporte.   El  reembolso  se  produciría  contra
presentación  del  correspondiente  justificante.   Es  un  tema que
tendrá que seguir la Asociación en las próximas semanas.

8) A nivel de gestiones administrativas , la Asociación está efectuando
un seguimiento especial de los temas  siguientes:

- Apertura del Carrerón de Bringuera que debe comunicar  el
parking público  de Casa  Cornell  con el  centro  del  casco
antiguo: Según  sabemos,  los  permisos  necesarios  han  sido
concedidos.  El  arranque  de  obras  estaría  supeditado  al
desplazamiento  previo  del  depósito  de  gas  (gestionado  por
Nedgia) que se encuentra  en  la zona de paso del futuro Carrerón
de Bringuera. 

- Depósito  de  gas: Varios  miembros  de  la  Junta  se  están
encargando de ver cómo y cuándo se va a desplazar el depósito
(posiblemente haya que instalar uno nuevo adaptado a la nueva
reglamentación) a la vez que trasmitir a Nedgia el deseo de varias
casas  de  conectarse  al  nuevo  depósito  que  debería,
consecuentemente, tener una mayor capacidad de almacenaje.
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- Seguimiento  de  la  construcción  del  nuevo  depósito  de
agua potable de Cerler: Como indicamos en nuestro anterior
informe, no pudimos ver a Marta Gastón (Consejera de Economía y
Empleo del Gobierno de Aragón y Presidenta de ARAMON) en la
fecha prevista para  abordar  este  tema prioritario  por  culpa del
aplazamiento  de  la  Asamblea  General  de  Accionistas  de  FDVB
(COVID  19).  Finalmente,  pudimos  hablar  con  ella  cuando  pudo
presidir  dicha  Asamblea  en  el  pasado  mes  de  Julio.  Se
comprometió entonces a una reunión de trabajo con nosotros para
estudiar los problemas de suministro de agua y del mantenimiento
de la urbanización. Nos pidió que contactásemos con su secretaria
para fijar día y hora. Ya se ha enviado un mail solicitando fecha
para esta reunión.

 Poco a poco y como, sin duda habréis podido apreciar, se van alcanzando
metas  y  el  aspecto  de  Cerler  y  de  su  entorno  va  mejorando  (pueblo  y
caminos más limpios, zonas verdes más cuidadas, etc, etc… ). Después un
período inicial de dudas y vacilaciones, el tándem que está actualmente al
frente de la Asociación opina que, por el bien de Cerler, la mejor estrategia
consiste en buscar la colaboración antes que el enfrentamiento. En efecto,
la experiencia nos demuestra que en una situación de conflicto tienen más
que perder las partes enfrentadas que las que buscan entenderse.  Es la
política que hemos  seguido con el Ayuntamiento (muy reacio y desconfiado
al  principio)  pero  que  progresivamente  va  cooperando.  Los  primeros
resultados y el tiempo nos animan, de momento, a seguir en esta dirección.
Querríamos  utilizar  la  misma  estrategia  con  Aramon   y  es  lo  que  nos
gustaría plantear  en la próxima reunión con Marta Gastón,  siempre que
obtengamos nuestra cita así como garantías de que el  grupo aragonés de
la nieve se muestre, de ahora en adelante, leal, cooperativo y receptivo. 

Éste es nuestro principal objetivo para el año que viene ya que es la llave
para desbloquear muchos de los grandes problemas que persisten en Cerler.

Esperamos  vuestro  respaldo  en  este  sentido  para  esta  próxima etapa  y
aprovechamos la ocasión para desearos un feliz verano.

Gracias a todos por vuestra confianza.

LA JUNTA DIRECTIVA 
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